
Acta 27 de mayo de 2010

Comisión de Calidad de Educación Infantil.

Asistieron: 

Ana Hernández

Eva Domínguez

Teresa Corcobado

Carmen Galet no asistió por encontrarse de baja convaleciente de 
una intervención quirúrgica.

- Antes de iniciarse la reunión, celebrada como es habitual en el 
seminario  de  Ciencias  Sociales,  las  asistentes  manifiestaron  a 
Elena Ortueta, que las hizo una breve visita, sus protestas y quejas 
más  que  justificadas  ante  su  abandono  y  aparente  dejación  de 
funciones como responsable de la CCGC de Centro. Igualmente le 
trasmitieron sus quejas porque no hubiera dado curso a la  carta 
enviada por esta comisión el 19 de mayo con la petición de que la 
reenviara a los directores de departamento, generando malestar en 
algunos directores debido al retraso y desinformación para elaborar 
el plan de organización docente.

-  Dicho esto se inicia la  sesión en donde se trató y como parte 
fundamental de gestión de calidad, la conveniencia de realizar un 
informe  sobre  el  proceso  llevado  a  cabo  por  esta  Comisión  de 
Infantil a lo largo del curso, con información exaustiva y detallada 
sobre número de reuniones realizadas, asistencias de los miembro 
de  la  comisión,  tareas  trabajadas,   gestiones  realizadas,  ayudas 
solicitadas,problemas  encontrados,  (información  que  será  sacada 
de las actas) así como una evaluación del proceso en donde se 
recojan  los  aspectos  negativos  y  positivos  del  mismo detallando 
puntos fuerte, debiles y suceptibles de mejora. 



- También se acordó volver a enviar la petición de cumplimento de 
la ficha 12ªa y los resultados de las fichas 12b y 12c a todos y cada 
uno de los directores de departamento con docencia en el grado de 
infantil

-  Ana  Hernández,  informó  de  la  reunión  mantenida  con  el 
Vicedecano  de  Prácticas  y  con  representantes  de  las  otras  
comisiones a la que había asistido para tratar las adscripciones del  
Practicum de los Grados de Maestros a Áreas de Conocimiento y  
Profesorado, y presentó  la propuesta elaborada por el Vicedecano.

-  Así  mismo informó de  su asistencia  como representante  de  la 
Comisión  de  Calidad  de  Ed.  Infantil  a  la  Junta  de  Facultad 
celebrada el día 25 de mayo, donde al parecer, dado el malestar de 
parte de los asistentes por la aparente descoordinación y falta de 
información sobre el funcionamiento de las comisones de calidad 
del  centro  así  como  por  el  desacuerdo  en  algunos  de  los 
planteamientos expuestos por la comisión de calidad de primaria, se 
acordó  contínuar  la  sesión  el  próximo  lunes  día  7  de  junio. 
Convocatoria  que  se  celebrará  después  de  que  el  Sr.  Decano 
mantenga una reunión con los coordinadores de las tres comisiones 
y la coordinadora de calidad del centro para intentar en la medida 
de  lo  posible  homegenizar  criterios  de  clasificación  de  las 
asignaturas en las distintas titulaciones de la Facultad. 

- Se acuerda que asista Ana Hernández a estas sesiones.

-  En vista de estas informaciones se decide abrir  un compás de 
espera hasta la siguiente convocatoria que será fijada en función de 
los criterios y acuerdos que se adopten en dichas reuniones y sin 
más asuntos que tratar se cierra la sesión.

Comisión Garantía de Calidad del Grado de Educación Infantil 


